
Q 現在、担当している部活動について教えてください

Q 学校部活動が地域のクラブに移行した場合、指導員として関わりたいと思いますか？※指導員には報酬を支払う予定です（兼職兼業の手続きが必要です）

Q 「１．指導員をしたい」か「２．指導員をしてもよい」と回答した方にお聞きします。どの競技（活動）の指導が可能ですか？（複数選択可）

Q 「３．できれば指導員はしたくない」と回答した方にお聞きます。指導員としての活動が、平日、休日どちらかのみであった場合は、指導員をしてもよいと思いますか？

Q

中学校教職員向けアンケート結果概要

「他の部活動なら自分の力を発揮できるのにと思っている教員も多いと思う。部活動の地域移行で、そういうジレンマを解消してもらえることを
望む」、「課題は山積みだと思うが、ぜひ、全国に先駆けて最終的には「完全に地域に移行」を実現してもらえたらありがたい」といった早期の
地域移行を望む声がある一方で、「生徒との信頼関係・生徒指導において、当該学校の教員だからこそ良さがあるのでは」など、地域移行に疑問
を感じている声もあった。その他、「市内の全中学校が統一して活動日を決めるなどの手立てが必要だと思う」、「吹奏楽のように、学校行事と
深く関わってきた部活動はどのような扱いになるのか？」といった教職員ならではの意見等もあった。

学校部活動の地域移行は、国において、令和７年度末までに休日の全ての部活動を、また、状況をみつつ順次平日の部活動も地域に移行していくこととしています。
そのため、登別市立中学校の部活動も、これから徐々に地域へ移行することとなりますが、意見や疑問、不安に感じることなどがありましたらご自由に記入ください。（自
由記載）
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1 過去に自身が取り組んでいた競技（活動）を担当している

2 過去に取り組んではいないが、顧問として一定期間担当してきた競技（活動）を担当している

3 過去に関わったことがない競技（活動）を担当している

4 現在、部活動は担当していない
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1 指導員をしたい

2 指導員をしてもよい

3 できれば指導員はしたくない

4 指導員はしない　　　　　
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1 平日のみであれば指導員をしてもよい

2 休日のみであれば指導員をしてもよい

3 平日、休日に関わらず、できれば指導員はしたくない

4 予定などで休むことができるのであれば、指導員をしてもよい


